



**IMAGINE  
ROTARY**

# 国際ロータリー第2700地区行橋みやこロータリークラブ

「ロータリー、継続活動と変化」  
2022-2023年度 第2700地区  
ガバナー 西島英利

“強い絆で、祈る平和”  
2022-2023年度 行橋みやこRC  
会長 山田千恵

## 本日のプログラム

- ◆開会「点鐘」
- ◆ロータリーソング「4つのテスト」
- ◆お客様・ビジターご紹介
- ◆会長の時間
- ◆幹事報告・委員会報告
- ◆プログラム委員会
- ◆ニコニコBOX
- ◆閉会「点鐘」

## 2月は平和構築と紛争予防月間

### 【西村勝長期計画委員長活動方針】

RLI(The Rotary Leadership Institute)の理念に従って、リーダーシップの研修を通じて、ロータリーの活性化と発展を願い、一人ひとりのロータリアンのロータリーの理解とモチベーションを高め、ロータリアンとして成長しロータリー観の確立をめざす

## 例会予定

- ◆3月1日(水)会報雑誌委員会
- ◆3月8日(水)青少年・RA委員会
- ◆3月15日(水)長期計画委員会
- ◆3月22日(水)R情報会員研修委員会
- ◆3月29日(水)休会
- ◆4月5日(水)創立39周年記念式典
- ◆4月12日(水)広報公共イメージ委員会

## 出席報告

会員数:55名 メークアップ:1名  
欠席者:18名 出席率67.27%  
**お客様:**道脇孝一様(行橋RC)

## 2月のお誕生日

有門功太郎R(4日)・竹林博幸R(5日)  
鳥越茂樹R(14日)・松山貞徳R(19日)  
**丸本礼乃様(9日)・山口友美様(13日)**  
渡辺瑞恵様(17日)

## 【会長の時間】



みなさん、こんにちは。本日のお客様は第8航空自衛隊基地司令北川英二様をお招きしての卓話をお願いしております。みなさんも大変興味があると思いますので会長の時間をサクサクっと短めにお話して、テレビのコメンテーターよりリアルな北川司令の卓話に耳を傾けたいと思います。さて山田年度のテーマは「強い絆で祈る平和」としています。今日は「平和」の意味を考えてみたいと思います。私たち日本人は世界で唯一核の被害を受けた国民です。そして地震大国であるため、28年前に阪神淡路大震災に6,434人、さらに11年前には東北大震災で約2万人以上の人々が亡くなるという被害を受けました。被害にあわれた方々の殆どは大きな被害を受けるその瞬間

の前までは、まったくいつもと変わらない平和な日常を営んでいたと思われます。さらに、長い人生には、自然災害や戦争でもなく、突然、不治の病だと宣告されることもあります。突然の事故で体が不自由になることもあります。そうなると、それまでの生き方が180度変わってしまい、平和な日常が一変します。つまり平和とは多少の難題はあるものの命に別状はなく、昨日と同じような今日を過ごし明日もまた今日と同じように暮れていく生活の中に夢を持ち、笑ったり、ちょっと泣けたり、希望の汗を流したり、周りの人の幸せを自分の幸せのように感じて過ごせることではないでしょうか。そして、遠くに悲しそうな人がいれば、励ましの言葉とできることを考え行動を起こせる状況にあることを言うようだと考えます。あくまで私の考えですが。

今、世界では明日の希望も持てずに悲しみに暮れる日々を送っている人が何人いるのでしょうか。とりわけ、大震災に遭われた女子は生理用品が必要だろうし、

- 創立…1984年4月3日
- 例会日…水曜日(12:30~13:30)
- 例会場…みやこホテル Tel 0930-23-1800 行橋市宮市町9-18
- 事務局…〒824-0005 行橋市中央1丁目9-50(行橋商工会議所 別館1階)  
TEL0930-25-0655 FAX0930-25-5700 E-mail:info@ym-rotary.club

- 会長…山田千恵
- 副会長…石田之茂
- 幹事…原田和博
- 会報雑誌委員長…長尾浩央
- URL: <https://ym-rotary.club>

乳飲み児を抱えた母親はおむつが必要だし、不衛生の中で健康を維持するのが難しい状況にあることすら理解できずにいることをニュースで見ると悲しくて涙が出てきます。平和な日常がいかに大切であるかを感じてきます。しかし、我々自身も平和な生活が突然、悲劇に変わる日が訪れるやも知れないことは頭の片隅に絶えず思っていなくてはならないのです。だからこそ自分の平和な日々に感謝をしていきたいと思っています。そして少しでも平和が長く続くことを祈ります。以上山田でした。



## 【幹事報告】

・本日例会終了後、写場にて臨時理事会を行います。役員・担当理事の方は出席をお願いいたします。



この度、村上RにRLI(ロータリー・リーダーシップ研究会)研修の修了証が届いております。

例会にて会員の皆さんに研修の感想等を話して頂ければと思います。

## 藤井賢治Rより

この度は発言の機会を頂き、有難うございます。



規定改定の件、クラブ細則についてなど、貴重なお話やご意見などをお話しして頂きました。有難うございました。

## 【委員会報告】

### 青少年奉仕・ローターアクト委員会

本日、青少年奉仕・RA委員会小委員会を例会場で致します。3月4日・5日に開催する周防灘カップ中学校野球大会について話合いたいと思います。委員の皆様は御出席、宜しくお願ひ致します。

## 会員増強委員会

先週の会員増強フォーラムでは沢山のご意見を頂き有難うございました。そこで、皆様にお願いですが、先日ご紹介して抱きました皆様に、まずアクセスして頂ければと思います。出来れば例会に来て頂くとか、会員増強委員会でも出来る限り協力したいと思いますので、宜しくお願ひ致します。



## 親睦委員会

新会員の石塚Rの歓迎会を2月20日(月)、19:00～金龍で行います。多くの方のご参加、宜しくお願ひ致します。



## 規定改定委員会

この度の規定改定につきましては、本日の週報に細かく書いておりしていますので、皆さんも良く考えて下さい、3月1日(水)の例会で決を取らせて頂きます。宜しくお願ひ致します。



## 国際奉仕委員会

台北朝陽記念式典にツアードで参加して頂く皆様は5分間残っていて下さい。宜しくお願ひ致します。

### 国際奉仕委員会

委員長 田中聰樹R

### 2700地区国際奉仕委員会第一グループ会議 報告書

開催日：2023年2月15日、18時より

開催場所：田川市、料亭あおぎり

(新しい田川クラブの例会場所)

参加人数：17名

コロナ禍において過去3年間は国際間の往来がなく、コミュニケーションも取りづらくほぼ活動が出来ていない。その中で唯一、三重県の2630地区が行ったタイにおける僻地の病院の医療設備の寄付のプロジェクトに相乗りして行った。設備機械だけでなく、看護師や医師などの設備が十分使えるような指導費も含まれており総額¥12,000,000円の案件である。

主な機器は全身麻酔システム1基、人工呼吸システム2基でタイのクラブが3つ日本の2630地区のクラブが7つに2700地区のクラブが3つ、合計13クラブの合同プロジェクトであった。2700地区の出資金はその内の200万円の補助である。このプロジェクトは2630地区とタイの3350地区のグローバル補助金を使ってのプロジェクトでした。現状では2700地区が単独でどこかの国とプロジェクトを組んでグローバル補助金を利用する計画も企画もまだ出来ていない。今回上記の成功でタイの3350地区の地区大会が3月18日に行われる予定だが2630地区のクラブの会員と一緒に2700地区からも2人参加することも報告されました。2700地区も約10年前に私が地区的委員長をしている時にタイとの国際奉仕活動を2~3件行いました。その時の相手クラブの担当者から1月に10年ぶりにメールが私宛に届きました。本人が今季3350地区のガバナーをしているので、コロナもそろそろ落ち着いて來たので、昔の様に色々と適格な案件があるので紹介するからコミュニケーションを取りたい旨のメールでした。私はその地区大会には行けないが行橋クラブの福島地区副委員長と久留米中央クラブの稻積地区副委員長が参加するようなので詳細を詳しく聞いて来るようお願いしました。10年前のタイとの交流には稻積副委員長も一緒にやったので相手国の実情は詳しいと思って期待しています。

それからもう一つの大きな案件の報告は、ここ数年2700地区はグローバル補助金を使ってなく積み立てられているが3年たって使用しなかった場合はRIに返却しないといけないらしい。今回のトルコ、シリアの地震の膨大な被害にロータリーも出来るだけ大きな補助をやるらしい。それで緊急に全国ガバナー会議が招集されているようで、その結果次第では2700地区も余ったグローバル補助金をこれに当たらと言う意見が多いと聞いている。今の現況からするとそれもありだと思っていますの報告しておきます。

## 【今日のプログラム】

### 米山記念奨学委員会

委員長 上野 優二R

皆さん、こんにちは。  
本日は2700地区米山記念奨学委員会地区委員の西村 勝Rに卓話ををお願いしています。  
宜しくお願ひ致します。

2700地区米山記念奨学委員会地区委員 西村 勝R  
ロータリー米山記念奨学事業とは？



日本のロータリー全地区による国際奉仕事業日本で学ぶ外国人留学生に奨学生を支給し、支援することにより、日本と世界との平和の懸け橋になる人材を育てる。

事業の使命—将来、日本と世界とを結ぶ「懸け橋」となって、国際社会で活躍し、ロータリー運動の良き理解者となる人材を育成する事。これはロータリークラブの目指す“平和と国際理解の推進”そのものである。

- なぜ、外国人留学生を支援するのか？ 豆辞典P3
- ロータリー米山記念奨学金の特長は？ 豆辞典P4
- 米山梅吉氏とは？ 豆辞典P4
- 活躍する学友会—米山学友会(米山を卒業した後)  
※モンゴル、マレーシア、韓国、タイ、中国、  
台湾他、世界に多有り

□すごい米山学友会の紹介！中国の周氏  
□中国人の米山→片寄った国の奨学生、どのように対処するか？

Max何人にするか？2年制の採用学生がいるので難しいが、約何%で対応している(この数年)

地区的寄付金で25名→27名

- どのようにして奨学生は選ばれるのか？
- ・大学の先生の推薦 ・成績表の公開 ・本人の履歴、家族構成、仕送り
- 【面接】・本人の日本語による、今、大学及び大学院でどのような研究を行っているか？又、それが将来どのような役に立つか？(研究内容)
- ・日本にどのように興味を持ち、なぜ日本(九州)に来たのか？

□他のクラブでは。

奨学生(お世話しているクラブで)を親睦委員、米山の委員に参加させるため、委員会のメンバーに入れる！

□2012年より、ロータリー米山記念奨学会は「公益財団法人」へ移行したことにより、個人所得税に関して「税額控除」「所得控除」のどちらかを選択できるようになりました。申告の折に、寄付金領収証を税務署に提出して下さい。

ご清聴ありがとうございました。

西村R、卓話有難うございました。



## ニコニコBOX

山田千恵R : 西村勝R、卓話有難うございました。

藤原R、会員増強有難うございます。

原田和博R : 上野委員長、お疲れ様でした。

有門功太郎R : 西村勝R、米山記念奨学生の詳しい卓話有難うございました。

石田之茂R : ニコニコします。

上野優二R : 西村勝R、卓話有難うございました。

内田克彦R : 連休に弾丸で、沖縄へ行ってきました。夜の国際通りは賑わっていました。

田中聰樹R : マスク解禁の時が来たようで、遅いかなとも思っています。マスクよ「さようなら！」

友住優介R : お久しぶりですみません<(\_ \_)>

長尾浩央R : 家庭奉仕で早退します。

藤井賢治R : 発言します。細則を読んで下さい。

行橋みやこの必要な事がたくさんあります。

松井明男R : 西村勝R、卓話有難うございました。

道脇孝一R : 本日は久しぶりにメークアップさせて頂きました。台湾旅行を取り扱いさせて頂き、誠にありがとうございました。(行橋R C)



## ニコニコBOX

2月15日の合計15,000円

累計715,076円

## 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1、**真実**かどうか
- 2、みんなに**公平**か
- 3、**好意**と**友情**を深めるか
- 4、みんなのためになるかどうか

## 近隣R・Cへのメークアップのご案内

月曜日	…小倉中央R.C	「リーガロイヤルホテル小倉」
火曜日	…行橋 R.C	「みやこホテル」
火曜日	…小倉南R.C	「リーガロイヤルホテル小倉」
水曜日	…田川 R.C	「料亭あおぎり」
水曜日	…小倉東R.C	「ステーションホテル小倉」
木曜日	…豊前 R.C	「ニューいずみ」
木曜日	…苅田 R.C	「ブルーポートホテル」
金曜日	…小倉 R.C	「リーガロイヤルホテル小倉」
金曜日	…豊前西 R.C	「築上町リサイクルプラザ」
土曜日	…福岡城東 R.C	「ホテル日航福岡」